



Keine Maskenpflicht in Krankenhaus

ALZEY (kss). Corona hat die Belegschaft des Alzeyer DRK Krankenhauses bis vor wenigen Wochen in Atem gehalten. Im Herbst und Winter hatte eine Infektionswelle Patienten und Mitarbeiter getroffen. Doch nun hat sich die Lage entspannt, weshalb die Maskenpflicht für Patienten und Besucher zum 1. März aufgehoben wird. Dies sei in Abstimmung mit den Hygienebeauftragten

und den leitenden Ärzten beschlossen worden, heißt es in einer Mitteilung der Klinik.

Allerdings könne auch künftig „in begründeten Einzelfällen“ eine Maskenpflicht angeordnet werden. Mit Ende der allgemeinen Pflicht zum Tragen einer Maske könne nun das Café „OPé“ wieder ganz regulär Patienten und Besucher bewirten, heißt es abschließend.